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Aos seis dias do mês de novembro de dois mil e quatorze, às oito horas e trinta minutos, no Centro 

de Convivência da Terceira Idade, na Rua Monteiro Lobato, aconteceu à reunião extraordinária do 

Conselho Municipal do Idoso, sob a presidência da Roberta Rodrigues Costa, sendo que estiveram 

presentes os seguintes representantes: Gisele Zago de Souza (Secretaria de Educação e Cultura), 

Juarez de Andrade (Associação de Moradores), Pedro Rodrigues Borges (Associação de 

Moradores), Olinda Ferreira Medeiros (Associação da Terceira Idade), Manoel Alves da Silva 

(Secretaria de Desenvolvimento Rural), Ana Paula de Oliveira (Secretaria de Administração e 

Finanças), Fabrício Corrêa Rosa (Polícia Militar), Wagner Zopelaro (Secretaria de Saúde). Ainda 

estiveram presentes: Andrelise Bittencourt e Renata Paes. Inicialmente a presidente Roberta 

relembrou a todos o motivo desta reunião extraordinária, que é consequência da última reunião 

ordinária deste conselho quando a presidente explicou sobre a importância da definição de uma data 

para discussão sobre o Reordenamento do Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos – 

SCFV, e este Conselho decidiu realizar uma reunião para discussão e esclarecimento de dúvidas 

sobre a matéria. Depois a presidente entregou aos conselheiros e aos outros presentes uma apostila 

sucinta sobre o assunto, a fim de preparar o conselho para a próxima reunião ordinária que tratará 

do reordenamento do SCFV e o financiamento das atividades desenvolvidas no Centro de 

Convivência da Terceira Idade do município. Durante a explicação do material entregue aos 

presentes, a conselheira Olinda Ferreira Medeiros, questionou a validade deste conselho, alegando a 

“irregularidade” do mesmo de acordo com suas questões burocráticas. A mesma conselheira 

desviou a pauta para críticas diversas e levantou suspeitas sobre a validade deste conselho, e do 

trabalho da sua secretária executiva Josiane de Oliveira Valgas, que estava ausente neste encontro. 

Diante do ocorrido à presidente pediu a conselheira Olinda que buscasse se informar sobre os 

assuntos questionados juntamente com a secretária executiva, pois esta possui toda a informação de 

que a conselheira precisa, e que as questões que a conselheira está levantando já estão sendo 

resolvidas conforme decisão dos conselheiros, mas que ela não sabe disso porque não comparece as 

reuniões há meses. A conselheira ignorou a presidente Roberta e continuou a desviar a pauta, 

gerando grande desgaste emocional aos presentes. Mesmo com toda a dificuldade provocada pela 

conselheira Olinda, a presidente Roberta concluiu a explicação do assunto em pauta, e no final da 

reunião, solicitou a conselheira Olinda que respeitasse o CMI, assim como que atentasse a sua 

conduta durante as reuniões e que procurasse a secretária executiva para esclarecer todas as suas 

dúvidas. Nada mais a se tratar encerrou-se a reunião e eu Roberta Rodrigues Costa lavrei a presente 

ata que segue assinada pelos demais. 

 

 


